

西高だより

2021年10月1日発行
2009年11月2日創刊 通算150号
問合せ:秋田県立西仙北高等学校
西高だより編集局
秋田県大仙市刈和野字北ノ沢嶋山5番地1
Tel: 0187-75-1002
HP: <http://www.nishisenboku-h.akita-pref.ed.jp>

9月24日(金)、講師に根本慎志さんをお招きして「あすチャレ! School」を開催しました。講師に根本慎志さんは、「あすチャレ! School」を通じて、子ども達に気づきを与え、意識を変え、行動(明日へのチャレンジ)につなげるため、日本財團パラリンピックサポートセンターが全国の学校で開催している事業です。

気づきを与える、意識を変え、行動(明日へのチャレンジ)につなげるため、日本財團パラリンピックサポートセンターが全国の学校で開催している事業です。



根本さんは、高校3年生の冬に交通事故で脊髄を損傷し、車椅子バスケットボールと出会いました。2000年シンドニーパラリンピックでは男子車椅子バスケットボール日本代表チームのキャプテンを務め、東京2020パラリンピックでは、選手村副村長やテレビ放送の解説者として活躍しました。

体験授業の初めでは、根本さんが見事に2点シュート、3点シュートと決めて見せてくれました。

続いて5人対5人のゲームを、女子選抜同士、男子選抜同士、先生方同士と、計3ゲーム行いました。どのチームも思うようにボールを扱えず、苦戦していました。

「できないことはかっこ悪いことではない。できるできない関係なくチャレンジして楽しむことが大事」と講演されました。また、「出会った人と友達になつて、頑張っている人を応援し、

ましたが、何本も外した末にやつとシュートが決まる、応援の生徒達から大きな歓声が上がり

ました。2得点の佐藤羽海さんは、「シュートが入ったのは応援が力になったからです」と、同じく2得点の佐藤恭次君(2A)は、「最高です」と感想を述べました。他に千葉智子先生と小野尚人先生もそれぞれ2得点を決めました。

ゲームが終わると根本さんが、「できないことはかっこ悪いことではない。できるできない関係なくチャレンジして楽しむことが大事」と講演されました。また、「出会った人と友達になつて、頑張っている人を応援し、



9月16日(木)から始まる就職試験を目前に控えた9月10日(金)、大曲ロータリークラブ面接練習会を開催しました。㈱佐々木興業社長佐々木正光さん、㈱秋田今野商店社長今野宏さんら10名のロータリークラブ会員の皆さんのが来校し、就職志望の3年生12名に模擬面接形式で指導しました。

3年生は、先生方との面接練習を重ねてますが、今日は地元経済界を担う皆さんを前にしましたが、何本も外した末にやつとシュートが決まる、応援の生徒達から大きな歓声が上がりました。2得点の佐藤羽海さんは、「シュートが入ったのは応援が力になったからです」と、同じく2得点の佐藤恭次君(2A)は、「最高です」と感想を述べました。他に千葉智子先生と小野尚人先生もそれぞれ2得点を決めました。

大曲ロータリークラブ面接練習会

就職試験に向けて

面接を終え、齊藤桃香さん(3B)は「緊張しましたが、自分の伝えたいことを伝えることができました」と、佐藤快南さんは「緊張しましたがアドバイスを色々いただいてとても良い体験になりました」と、それぞれ話していました。

参加した3年生にとって、本当にかけた良いシミュレーションになりました。いたい助言を活かし、内定獲得に向けて頑張ってほしいと思います。



県南新人サッカー大会 角館高校と合同で3位入賞!



秋季県南野球大会 4校連合で出場

開催されました。本校は角館高校と合同チームを組みました。それでも11名はそろわざ10名での試合になりました。

一回戦は細川琉君(2A)の2

得点が効いて6-0で湯沢高校に勝利し、次の準決勝は今大会優勝の大曲高校に0-9で敗れ、3位入賞という結果でした。

角館高校の選手達に負うところが大きい入賞でしたが、本校の選手もそれぞれ役割を果たして頑張り、大きな達成感を得られました。

就業体験を伝える インターンシップ発表会・伝達講習

夏休み中、2年生は各自の進路志望に応じた職場での3日間のインターンシップ（就業体験）を行いました。

9月3日(金)のインターンシップ発表会では、全員が講壇に立つて、1年生及び保護者の前で、その成果について発表しました。

身振り手振りを交えて一生懸命体験を伝えていた猪本崇人君(2A)は、「1年生の将来のため少しだけ貢献できれば良いと思って一生懸命伝えました。うまく出来たと思います。」と満足した様子でした。

自衛隊やタイヤ販売店の体験など、様々な職場で活動を行った。インターンシップ中の失敗などを詳しく伝えました。

身振り手振りを交えて伝達中



▼硬式野球部

県南秋季大会に、大曲農業太田分校、六郷高校、羽後高校との4校連合で出場しました。合

同練習を重ねて連携を高めて臨みましたが、8月29日の初戦(7回戦)は今大会で優勝した大曲工業高校を相手に3-12(7回戻り)で敗れました。

続く代表決定戦は9月3日に大曲農業高校と戦い、0-12(5回戻り)という結果でした。

「選手達は精一杯最後まで食らいついで頑張りましたが、残念な結果となりました。来季に向けて更に成長できるよう、これからも頑張っていきます。」
(佐藤俊平監督談)

▼サッカー部 9月4日～6日にかけて、仙北市で県南新人サッカー大会が

の伝達に参加した進藤海音君(1A)は、「希望する職業について、将来につながるアドバイスを沢山もらえてとても役立ちました。」と感想を語りました。

バドミントン部

10月22日～24日の県南新人

ボランティア同好会

この春に植え、夏の間毎日水やりをしてきた玄関前の花壇の花が見頃を迎えています。

特活だより

戦では合同チームを組んでいる相手ですが、勝利を目指して全力で戦います。

10月11日 中間考査

各自ペースを尽くして取り組みます。

10月14日 生活委員会④ ナセナル学習

計画的に学習を進めましょう。

10月15日～19日 1・2年 会員登録

合格を勝ち取れるようしっかりと準備しましょう。

10月21日 ボランティア予備日

各自ペースを尽くして取り組みます。

10月20日 ボランティア クリーンアップを行ひ地域に貢献します。

10月27日 自動車学校入校説明会①

進路が決定した3年生対象で保護者の参加が必要です。

10月28日 保育園実習(3年ライフ) 性教育講座

保護者の参加が必要です。

10月28日 社会人講師活用事業 (3年ライフ)

高齢者・障がい者の生活を疑似体験



アイマスクによる視覚障がい体験

社会福祉協議会の職員の皆さん

等ルールを守りましょう。

10月1日～5日 PTA登校時マナーナップ運動

爽やかにあいさつを交わし合いましょう。

10月1日～5日 玄関駅通学路指導

P.T.A.登校時マナーナップ運動

神無月の行事